

REUNIONES DE LA SECCION DE RELACIONES EXTERIORES Y CONSEJO DE REDACCION DE LA «REVISTA DE POLITICA INTERNACIONAL»

Durante la sesión del 7 de abril fue examinado el siguiente temario, preparado por el señor Cordero Torres; 1) El derrumbamiento de Indochina y la expansión comunista en Asia Monzónica; 2) Occidente sin *leader*: agarrotamiento exterior americano; 3) Dificultades comerciales en la CEE; 4) La nueva «ronda» hispanoamericana de negociaciones; 5) Actitud agresiva de Marruecos; 6) La tragicomedia electoral portuguesa; 7) La política petrolera de Venezuela; 8) El vicepresidente alemán en Madrid.

El temario examinado durante la sesión del 14 de abril constaba de los siguientes puntos: 1) El Occidente sin «liderato» común: a) Propagación de la derrota indochina y contraste con la belicosidad pro Israel; b) «Agarrotamiento» constitucional, alianzas potenciadas y auxiliares aprovechados; 2) La CEE agrario-industrial discute entre sí; 3) Fracaso por el terror orangista de la paz en Ulster; 4) Elecciones en Schleswig-Holstein; 5) Las consecuencias de la anexión de Sikkim; 6) El escándalo de los dólares en Honduras; 7) Después del incidente naval hispano-marroquí: consecuencias populares y oficiales; 8) Nacionalizaciones en serie en Portugal y «pacto» de sumisión de los partidos (salvo el comunista) al MFA; 9) En torno a la posible apertura de Suez y sus problemas; 10) El golpe de Estado del Chad.

Los puntos contenidos en el temario examinado durante la sesión del 21 de abril eran los siguientes: 1) La declaración de Ford sobre el abandono por EE.UU. de sus aliados indochinos; 2) Propagación de los desastres en Asia Monzónica; 3) Renegociaciones del acuerdo Kegolay-Ullastres y veto italiano; 4) La idea de una sociedad mixta para pescar cerca de Melilla; 5) La futura reunión de la OTAN: eterna táctica hacia España (utilizada sin admitirla); 6) Kissinger opina sobre Portugal y va a Sudamérica; 7) Rebrotos de violencia en Colombia; 8) Tres meses más de «casco azul» en Sinaf-Golán; 9) Fracazos de la Conferencia sobre la energía y del viaje de Giscard; 10) Elecciones portuguesas, hechos consumados y realidades innegables, pero silenciadas por la prensa; 11) El proceso político de Grecia tras el triunfo de la oposición; 12) Las maniobras de las flotas soviéticas; 13) Los acuerdos parciales Balbin-Estela Martínez; 14) Volubilidades y dilaciones en el dictamen sobre el Sahara y la visita de la ONU.

Durante la sesión del 28 de abril fue examinado el siguiente temario: 1) Las elecciones portuguesas: a) La Cámara Constituyente; b) Relaciones con el MFA y el exterior; 2) El despliegue naval soviético y sus secuelas en las negociaciones de Ginebra, la OTAN y los EE.UU.; 3) Ofertas de los grandes en Oriente Medio; 4) El curso de las actuaciones sobre el Sahara: La Haya-Nueva York; 5) El desplome de Indochina: primeros roces con Tailandia; 6) Reajuste de posiciones en el Golfo Pérsico; 7) La corriente contra la CEE en Gran Bretaña; 8) El episodio terrorista de Estocolmo y el D. I.; 9) La Conferencia agraria iberoamericana; 10) XX años de Austria evacuada: los neutralismos europeos.

ACTIVIDADES

El temario examinado durante la sesión del 5 de mayo constaba de los siguientes puntos: 1) Tras las elecciones portuguesas: mayoría electa contra preponderes superiores en el seno del MFA; 2) Las elecciones en NorRhein-Wesfal y Saar: auge liberal y *statu quo* federal; 3) Ford en Europa: Washington quiere recomponer su liderato roto en Indochina; 4) Ford a España y las negociaciones en curso: inadmisibles pretensión extranjera de prolongar la desigual vinculación con España, sin darle carácter recíproco; 5) Giscard en Rabat y los discursos amenazadores de Hassan: el sentido diplomático desplazado de París a Argel; 6) La Resistencia palestina complica el difícil camino hacia la paz en Oriente, coincidiendo con los *halcones* judíos; 7) Elecciones de intransigencia en Ulster: el fracaso del plan británico de gobierno compartido; 8) Mitterrand, en Moscú: la orientación del marxismo democratizante en el Centro y Oeste de Europa; 9) Incidentes entre Tai y los triunfadores de Indochina; la evacuación, la reconstrucción y la represión en Indochina; 10) Balbin acentúa su oposición legal al gobierno neoperonista.

Los puntos comprendidos en el temario examinado durante la sesión de 12 de mayo eran los siguientes: 1) Laos pasa al mundo comunista; 2) La Misión de la ONU en El Aaiún y las «audiencias» del TIJ; 3) La violencia, réplica a las elecciones en el Ulster; 4) El caos sangriento de Angola; 5) El comunismo se prepara en Lisboa con protecciones dentro del MFA; 6) Luns, la OTAN, Ford y la utilización unilateral de España; 7) Las desiguales conmemoraciones del período 1945-1975; 8) Preparación de un frente económico en Oriente Medio; 9) ¿Indochina canjeada por Israel?: la polémica en EE. UU.; 10) La Conferencia sobre Chipre delinea su futuro; 11) Burguiba a París y no Giscard a Túnez; 12) Suecia y las maniobras navales extranjeras en su área; 13) La escisión peronista se consolida; 14) Belice a la CARIBION; 15) Avance panameño en la Asamblea de la OEA sobre el Canal.

Durante la sesión del 19 de mayo fue examinado el siguiente temario: 1) Ruptura Tai-USA: secuencias del «Mayagüez»; 2) La Conferencia atlántica y las maniobras ante Portugal; 3) Lisboa hacia una dictadura militar marxista sin partidos; 4) El referéndum británico sobre la pertenencia a la CEE; 5) Orfila, secretario argentino de la OEA; 6) La Misión de la ONU en el Sahara y las agresiones marroquíes; 7) La violencia amenaza la coalición gubernamental en Roma; 8) El escándalo bananero pasa de Honduras a Costa Rica; 9) La nueva doctrina Kissinger: «pactar con quien lo quiera»; 10) El periplo de Sadat por la arabidad y las amenazas de guerra; 11) La OPEP estudia nuevas subidas del petróleo; 12) Corea del Sur y las «seguridades» de su aliado americano; 13) Grecia entre la *taksim* y la guerra con Turquía; 14) China exalta el «européismo armado» en París.

El temario examinado durante la sesión del 26 de mayo constaba de los siguientes puntos: 1) España se retira del Sahara: derivaciones y problemas del anuncio; 2) La OTAN mantiene su rechazo de España; 3) La Conferencia de las Landas; 4) La situación portuguesa por el binomio militares y comunismo *versus* socialistas y electos; 5) Tensión en Corea del Norte; 6) La guerra civil y externa en el Líbano; 7) Sadat en busca de un equilibrio en torno a Egipto; 8) El quechua, coidioma del Perú; 9) El pleito del Canal de Panamá en la OEA; 10) Zaire y los sucesos de Angola; 11) La campaña de Indira Gandhi en los Estados.

Instituto Internacional para el estudio de la Victimología y las Necesidades de la Sociedad Contemporánea

Se trata de una reunión para el estudio avanzado de la «Victimología y las Necesidades de la Sociedad Contemporánea», que tendrá lugar en Italia, entre el 1 y el 12 de julio de 1975. El idioma de trabajo será el inglés. Estará organizado principalmente bajo los auspicios de la OTAN.

Los propósitos fundamentales de este Instituto son los siguientes:

1. Proporcionar instrucción superior para estudiantes graduados y de nivel posdoctoral, académicos jóvenes, investigadores y otros profesionales que tengan un marcado interés por la victimología.
2. Estimular a los participantes—sobre todo a los que se encuentran al comienzo de sus respectivas carreras—a contribuir con sus talentos personales a la investigación, el estudio y a la acción en diversas áreas de interés victimológico y, simultáneamente, entrenarlos para estos efectos.
3. Identificar y analizar detenidamente los diversos aspectos de intervención directa, con la intención de lograr y desarrollar recomendaciones, típicas y específicas, que pudieran ser utilizadas para la planificación de programas de acción concentrada y directa.
4. Promover lo necesario para definir, desarrollar y consolidar la victimología como un área de estudio, de investigación y de acción social.

Los temas básicos que se abordarán durante esta reunión serán de dos tipos:

1. *Con miras a ampliar los conocimientos:*
 - a) Perspectivas generales teóricas.
 - b) Metodología para la investigación de los diversos aspectos del proceso de victimización.
 - c) Conclusiones más sustantivas, tales como las relaciones entre el delincuente y su víctima, tendencias innatas a la victimización en la víctima, las reacciones y respuestas que se logran en los diversos organismos e instituciones, etc.
2. *Con intenciones programáticas y de aplicación práctica:*
 - d) La víctima y el sistema judicial.
 - e) Tratamiento, prevención y otros servicios asistenciales para la víctima.
 - f) Consecuencias económicas de la victimización: compensación y restitución.

El equipo de profesores de esta reunión ha sido constituido con criterio internacional, y será integrado por eruditos, académicos y profesionales de la más alta jerarquía.

Para mayores informaciones, sírvase escribir a:

EMILIO VIANO, PH. D.
Center for the Administration of Justice
The American University
Washington, D. C., 20016, USA
Telephone (202) 686-2532

DOCUMENTACION INTERNACIONAL

